

# SWI

## Bhabinkamtibmas Pasirdoton Polsek Cidahu Laksanakan DDS dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jan 9, 2024 - 09:54



*Bhabinkamtibmas Pasirdoton Polsek Cidahu Laksanakan DDS dan Sosialisasi Kamtibmas*

**SUKABUMI** - Pada Selasa, 09 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Bripka Eko Priyantono, aktif melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayah binaannya. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Cipanas, Rt. 02/03, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Bripka Eko Priyantono memberikan informasi dan melakukan curhatan bersama

warga terkait situasi dan kondisi kamtibmas di lingkungan mereka. Berikut adalah rangkuman kegiatan dan himbauan yang disampaikan:

1. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE":** Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Kegiatan curhat bersama warga diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.
2. **Sosialisasi Peningkatan Keamanan dan Pengawasan Lingkungan:** Seiring dengan maraknya kejahatan pencurian kendaraan dan barang, Bripka Eko Priyantono memberikan sosialisasi terkait peningkatan keamanan dan pengawasan di lingkungan sekitar. Masyarakat diimbau untuk saling berkoordinasi dan meningkatkan kewaspadaan.
3. **Antisipasi Penyakit di Musim Hujan:** Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi tentang cara antisipasi penyakit menjelang musim hujan, mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dan kebersihan lingkungan.
4. **Sosialisasi Tentang TPPO:** Masyarakat diberikan pemahaman tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan langkah-langkah pencegahannya. Keterlibatan warga diharapkan dapat menjadi benteng pertahanan yang efektif.
5. **Partisipasi dalam Pemilu yang Damai:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam pemilihan umum (Pemilu) yang damai, tanpa eksekusi di wilayah Cidahu. Kerukunan dan kedamaian diharapkan dapat terjaga selama proses pemilu.
6. **Bersinergi dengan Kepolisian:** Masyarakat diminta untuk bersinergi dengan kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, dalam hal melaporkan pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton. Nomor kontak Bhabinkamtibmas, 085212196141, disampaikan untuk memudahkan komunikasi.

Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya Polri untuk menjalin kemitraan yang erat dengan masyarakat dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.